

KABAR TERBARU

Tim Futsal Kemenkumham Menang Telak Lawan Tim Futsal Kemenkop UKM

Narsono Son - JATENG.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 18, 2023 - 23:43



Tim Futsal Kemenkumham Menang Telak Lawan Tim Futsal Kemenkop UKM

SEMARANG - Tim Futsal Kementerian Hukum dan HAM cukup habis Tim Futsal Kementerian Koperasi dan UKM dengan skor telak 10-0, Selasa (18/7/2023).

Hasil tersebut mengkokhkan Kemenkumham sebagai juara Grup L pada Pekan Olahraga Nasional (PORNAS) ke-XVI Korps Pegawai Republik Indonesia

(KORPRI) Tahun 2023 dan akan menantang runner-up Grup K, Provinsi Maluku di babak 32 besar.



Melakoni laga sisa Grup L di Gor Futsal Universitas Diponegoro, Kemenkumham mendominasi penuh permainan. Kedisiplinan para pemain Kemenkumham dalam menyerang dan bertahan dipertontonkan pada pertandingan ini.

Pesta gol dimulai pada menit empat, Dani Lutfianto yang menerima umpan silang berhasil memecah kebuntuan Kemenkumham. Tak kendurkan serangan, Naufal Irsyad berhasil menggandakan keunggulan menit kedepalan. Menutup babak pertama, Maulana Yusuf berhasil memperbesar keunggulan menjadi 3-0. Skor bertahan hingga turun minum.

Naufal Irsyad mencetak hattrick pada pertandingan ini setelah berhasil mencetak dua gol pada babak kedua. Tidak kalah, Kapten Kemenkumham, Thomas Adi Suwarno berhasil mencetak brace melalui tendangan jarak jauhnya. Sementara itu, tiga gol lainnya masing-masing diciptakan oleh Bayu Adjie Budiono, Dimas Aji Kurniawan, dan Geri Akbar Adiyanto.

Kemenkop UKM sebenarnya berkesempatan mencetak gol hiburan setelah mendapatkan penalti pada penghujung pertandingan. Namun, bola berhasil dimantahkan kiper Kemenkumham, Akbar Trias Priambodo.

Menanggapi kemenangan besar ini, asisten pelatih Kemenkumham, Dani Orlando mengapresiasi seluruh pemain.

"Para pemain sangat menikmati permainan, tenang, disiplin dalam bertahan dan menyerang, dan arahan strategi dari pelatih dijalankan dengan baik," puji Dani.

Jelang menghadapi Provinsi Maluku, Dani mengungkapkan para pemain siap bertanding dan tidak akan menganggap remeh Maluku.

"Kami tidak boleh jumawa dan larut dalam euforia atas kemenangan ini. Walaupun runner-up, Maluku bermain cukup baik di babak grup sehingga kami harus tetap fokus dan bermain dengan tenang." tutup Dani.

Pertandingan Kemenkumham vs Maluku akan digelar pada Rabu, 19 Juli 2023 di tempat yang sama.

(N.Son/Hms)